

SFC 94

Lyon - Villeurbanne, 26 - 30 septembre 1994

Miren Helou

Le Double Mixte a abrité le centre opérationnel de l'ensemble des manifestations liées à SFC 94 : accueil, expositions, stands...



Accueil et "service d'ordre" efficace, souriant et surtout très professionnel.



SFC 94 a commémoré le bicentenaire de la mort de Lavoisier, notamment, à travers l'exposition "Il y a 200 ans Lavoisier".



Les stands : lieux privilégiés de rencontres entre jeunes et industriels.



Lors de la table ronde «Les sociétés savantes européennes et les jeunes», P. Fillet (délégué général du Comité des Applications de l'Académie des Sciences) a déclaré :

“L'Europe est en train de se restructurer pour éviter le chacun pour soi. Je ne voudrais pas que l'Europe qui se construit se fasse sans la participation de nos sociétés savantes. Elles rassemblent les ressources de compétences...

La communauté scientifique est fragmentée et les scientifiques considèrent qu'ils font de la science et que le monde politique ne les concerne pas. Qui peut fédérer cette fragmentation scientifique ? Les associations. Des liens se tissent entre les associations européennes. Il faut que le SFC y participe”.



L'espace “Exposants” a été inauguré par le professeur H. Curien, ancien ministre de la Recherche :

“Le chimiste moderne est un architecte moléculaire. Il s'agit de former des chimistes qui soient de bons architectes et de bons géomètres à l'échelle moléculaire...”.

Si les innovateurs devenaient systématiquement supepts, on n'aurait pas fait un grand pas dans la civilisation. Un ingénieur doit rassurer la société et, si possible, la convaincre”.

Fondation de la Maison de la Chimie

Pierre Potier, élu Président

Le président Georges Roques ayant souhaité être déchargé de ses fonctions à la Fondation de la Maison de la Chimie, le vice-président Pierre Potier a été élu président à compter du 1er janvier 1995.

Pierre Potier est membre de l'Institut, membre de l'Académie Nationale de Pharmacie. Actuellement, il est directeur de l'Institut de Chimie des Substances Naturelles (Gif-sur-Yvette) et directeur général de la Recherche et de la Technologie au ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche. Ses travaux concernent principalement la chimie des substances naturelles et la chimie thérapeutique.